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ОБ УТВЕРЖДЕНИИ
ОКРУЖНОЙ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ
КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ
В ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ
ОКРУГУ № 203

На основании статей 30, 31 и

128 «Положения о выборах в

краевые, областные, окруж-

ные, районные, городские,

сельские и поселковые Советы
депутатов трудящихся РСФСР»
исполнительный комитет Ле-
нинградского областного Сове-
та депутатов трудящихся утвер-

дил Окружную избирательную
комиссию по выборам в Ле-
нинградский областной Совет
депутатов трудящихся по из-

бирательному округу № 203 в

составе следующих представи-

телей общественных организа-

ПЕРВЫЙ
УСПЕХ
Коллектив лесокомбината

одержал первую производст-

венную победу — досрочно
выполнил пятилетний план

по выпуску валовой продук-

ции. В соревновании цехов

лучших результатов достиг

коллектив деревообрабаты-
вающего   цеха в   Демешкипо.

В завершающем году допи-

той пятилетки упорная борь-
ба за первенство в соревнова-

нии развернулась между

бригадами лесозаготовителей
Л. А. Лебедева и А. Н. Логи-
нова. Сейчас бригада Л. А. Ле-
бедева имеет па лицевом сче-
ту 7.261 кубометр сверхпла-

новой древесины п трудится

в счет декабря 1976 года.
Брпгада А. Н. Логинова ра-
ботает в счет апреля 1976 го-

да п заготовила сверх плана

2.505 кубометров древесины.

Хорошие результаты иа вы-

возке древесины у шоферов
лесовозов В. М. Петухова,
Н. И. Осипова, М. Ф. Василье-
ва.

Высок накал соревнования

на участке лесоппления, кото-

рым руководит мастер Л. Н.
Тимофеева. Этот коллектив

выполнил план октября на 102
процента и продолжает повы-
шать выработку в ноябре.

Коллектив мебельного цеха

осваивает новую технологию

отделки мебели. Дело это по-

вое, и встречается немало
трудностей в работе отдель-

щиков, шлифовщиков, прес-

совщиков. В сентябре и в ок-

тябре коллектив этого цеха

выполнил план по выпуску
мебели.

Трудящиеся лесокомбината
приложат все усилия, чтобы
достойно встретить XXV пар-

тийный съезд.

Л. ГАЙКОВА,
инженер по труду и зара-

ботной плате   лесокомби-

XXV СЪЕЗЛУ
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
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Во всех цеховых коллекти-

вах комбината «Стройдеталь»
растет накал предсъездовско-

го соревнования. В октябре
высокой выработки достигли

звенья формовщиков Е. В.
Кирппчнпковой и Н. П. Му-
рашкиной, соревнующиеся под

девизом «Пятидневное задание

— за четыре дня!». Первое
опережает трудовой график на

19 человеко-дней, второе —

на 7 человеко-дней. Оба зве-

на свыше 90 процентов выра-

батываемой продукции сдают

с первого предъявления. За-
водской профсоюзный коми-

тет присудил первое место

в соревновании звену Е. В.
Кпрпичниковой, второе— звену

Н. П. Мурашкииой.
На основном производстве

первое место заняла бригада
формовщиков цеха ячеистых

бетонов Г. В. Моргаль, второе

—бригада столяров А. И. Ива-
нова.

По вспомогательному произ-

водству первенство за брига-
дой транспортного цеха Д. В.
Нефедова и звеном Н. И. На-
умова.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

Коммунисты передвижпой ме-
ханизированной колонны № 15
избрали па XII конференцию гог
родской партийной организации

одного из лучших экскаваторщи-

ков кавалера ордена «Знак По-
чета» А. Г. Кулакова. На его тру-

довом календаре уже 1977 год.

На   мелиорации   А. Г.   Кулаков

ЕСТЬ ПЯТИЛЕТКА!
Вчера коллектив шахты № 3

досрочно завершил пятилетний
план по добыче сланца. Все уча-

стки идут с перевыполнением про-
изводственной программы. За 4
года и 10 месяцев добыли сверх
плана: коллектив участка № 1 —

39.000 тонн сланца, участка № 2 —

37.000 тонн, участка № 3 — 6.000
тонн.

Среди добычных бригад высо-

ких производственных показате-

лей достигла бригада А. И. Смир-
нова, добывшая 24.000 тонн

сверхпланового сланца, и бригада
М. Т. Голованова, выдавшая сверх

плана 8.000 тонн.

работает с 1950 года.   В   ПМК-15
пришел в день его создания.

НА СНИМКАХ:   А. Г. Кулаков
(слева)    и   начальник     участка

М. Н. Павлов; укладка дренажа.

Фото Ю. Терентьева.

Проверяем выполнение обязательств

НАПРЯЖЕННЫЙ    ГОД
«Выполнить годоаой план по выпуску продукции    к 20 декабря

1975 года».

(Из  социалистических  обязательств   коллектива     консервного

завода).

Завершающий год Девятой пя-
тилетки — са 1мый напряженный в

производственной жизни коллек-

тива консервного завода. Вместе
с ростом выпуска продукции шла

реконструкция цехов с частичной
заменой устаревшего технологи-

ческого оборудования на более
производительное. Трудящиеся за-
вода успешно преодолели произ-
водственные трудности и в конце
сентября досрочно завершили пя-

тилетку по выпуску валовой про-

дукции и ее реализации. В это же
время было завершено пятилет-

нее задание по производительно-

сти   труда.

Трудящиеся предприятия, встав

на трудовую вахту 6 честь XXV
съезда КПСС, выполнили план де-

сяти месяцев завершающего года

пятилетки по реализации продук-

ции на 101,6 процента, по выпуску

валовой продукции — на 106,5
процента. Они решили сверх го-

дового плана выработать ее на

40.000 рублей.
В ноябре на предприятии "уси-

ленно ведется подготовка к пе-

реаттестации выпускаемой про-

дукции, все бригады и смены со-

ревнуются за ее высокое качест-

во.

С 1 ноября    на заводе введена

новая система нормирования и

оплаты труда. Администрация,
партийная и профсоюзная орга-

низации провели тщательную

подготовку к этому важному со-

бытию. Что же это дайт рабочим
и предприятию? Заработная плата

а среднем возросла против преж-

него на 6,5 процента, а по от-

дельным категориям специально-

стей — намного выше. Произво-
дительность труда должна возра-

сти на 16,5 процента. Этот рост

будет досгипнут за счет более
широкой механизации и автома-

тизации производственных опера-

ций.
Нынче на заводе созданы и ра-

ботают школа коммунистического

труда и школа основ экономиче-

ских. знаний. Ими руководят про-

пагандисты — начальник консерв-

ного цеха В. Г. Михайлова и эко-

номист Г. Я. Козырева. 50 слуша-

телей из 80 работающих изучают

передовой опыт родственных

предприятий, основы экономики

социалистического проиэводства,

следят за ходом соревнования в

честь XXV съезда КПСС.
И. КОНОНОВ.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
Профсоюзный комитет ком-

бината «Сланцы» подвел итоги

соревнования цехов за октябрь
и предсъездовской трудовой
вахты.

По основным цехам первое

место, переходящее Красное
знамя и денежная премия 150
рублей присуждены коллекти-

ву установки первичной рек-

тификации ароматических уг-

леводородов (бывший цех

ПРАУ-1). План октября по

выпуску продукции (с учетом

предсъездовских обязательств)

выполнен на 128,6 процента,

по производительности труда

— на 128,6 процента, коэффи-
циент качества при плановом

0,85 составил 0,95, выполнен

норматив по себестоимости
продукции.

Второе место присуждено

коллективу установки хими-

ческой очистки газа и поли-

мерных смол (бывший цех се-

роочистки),         выполнивший
план но выпуску продукции

на 107,4 процента.

Профком отметил хорошую

работу коллектива печного

цеха и установки комприми-

роваипя и доочпстки газа

(бывший компрессорный цех).

Среди вспомогательных це-

хов первое место не присуж-
дено никому, так как в октяб-
ре не были полностью выпол-

нены условия соревнования.

Второе место занял коллек-
тив транспортного цеха.

Т. КИСЕЛЕВА,
зам. председателя   проф-

кома комбината «Сланцы».

ций,      обществ    и коллективов

трудящихся:

председатель Окружной из-

бирательной комиссии — Уточ-
кин Евгений Прокофьевич —от

рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих

Северо-Западного строитель-

но-монтажного управления тре-

ста «Коксошммонтаж», город

Сланцы;
заместитель председателя

Окружной избирательной ко-

миссии — Хоробрых Антонина
Ивановна — от рабочих, инже-

нерно-технических работников
и служащих строительного уп-

равления № 322 треста № 63
Главзапстроя, город Сланцы;

секретарь Окружной изби-
рательной комиссии — Перми-
нова Ида Андреевна — от

Сланцевской городской ком-

мунистической  организации.

Члены Окружной избиратель-
ной комиссии: Колбаско Алек-
сандр Александрович — от ра-

бочих,   инженерно-технических

работников и служащих шахты

№   3   Ленинградского     произ-

водственного   объединения   по

добыче сланца «Ленинградсла-
нец», город Сланцы;    Остапук
Владимир   Демидович      —   от

рабочих,     инженерно-техниче-

ских   работников     и   служащих

Северо-Западного     строитель-

но-монтажного           управления

треста   «Коксохиммонтаж»,   го-

род   Сланцы;      Семина  Ольга
Васильевна —   от  организации

профессионального   союза  ра-

бочих   строительства     и     про-

мышленности          строительных

материалов            Сланцевского
строительного       треста   №   63
Главзапстроя;      Хохлоаа Раиса
Николаевна — от Сланцевской
городской    организации    Все-
союзного Ленинского    Комму-
нистического    Союза Молоде-
жи.

Заместитель   председателя

исполкома

Н. В. ФИЛИМОНОВ.
Секретарь исполкома

А. В. СМИРНОВА.

РЕГИСТРАЦИЯ
КАНДИДАТА
В ДЕПУТАТЫ ОБЛАСТНОГО
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ
ТРУДЯЩИХСЯ

15 ноября Окружная изби-
рательная комиссия по избира-
тельному округу № 203 по вы-

борам в Леиингрэдский обла-
стной Совет депутатов трудя-

щихся зарегистрировала кан-

дидатом в депутаты в Ленин-
градский областной Совет де-

путатов трудящихся по изби-
рательному округу № 203 Ми-
хайлова Ивана Петровича, 1933
года рождения, члена КПСС,
бригадира проходчиков шахты

имени С. М. Кирова Ленин-
градского производственного
объединения по добыче сланца

«Ленинградсланец» — от рабо-
чих, инженерно-технических

работников и служащих шахты

имени С. М. Кирова Ленин-
градского производственного

объединения по добыче слан-

ца «Ленинградсланец».

0 РЕГИСТРАЦИИ
КАНДИДАТА
В НАРОДНЫЕ СУДЬИ
СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО
НАРОДНОГО СУДА

Рассмотрев поступивший в

исполнительный комитет про-

токол общего собрания рабо-
чих, инженерно-технических

работников и служащих шахты

«Ленинградская», выдвинувше-

го кандидата в народные

судьи Сланцевского городско-

го народного суда на основа-

нии статьи 31 «Положения о

выборах районных (городских)
народных судов РСФСР» и за-

явление кандидата о согласии

баллотироваться в данный на-

родный суд по избирательно-
му округу № 2, исполнитель-

ный комитет Сланцевского го-

родского Совета депутатов

трудящихся зарегистрировал

кандидатом в народные судьи

Сланцевского городского на-

родного суда РСФСР по изби-
рательному округу № 2 Куз-
нецова Николая Петровича, 27
лет, члена ВЛКСМ, образова-
ние высшее, стажера Сланцев-
ского городского народного
суда — от рабочих, инженер-

но-технических работников и

служащих шахты «Ленинград-
ская».
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ЯРОСЛАВСКАЯ    ОБЛАСТЬ.
Разнообразные изделия Пер-

вомайского фарфорового за-
вода хороню известны в на-

шей стране и за рубежом.
Большое внимание на пред-

приятии уделяется повыше-

нию качества, расширению

ассортимента выпускаемой
продукции. Задания пятилет-

ки по реализации продукции

и объему производства за-

водом выполнены досрочно.

До конца года первомайцы
выпустят еще па несколько

миллионов рублен разнооб-
разной продукции из фар-
фора.

НА СНИМКЕ: бригада, в ко-

торой работают живописцы,

О. П. Филиппова (слева) и

В. М. Левкинп, первой па за-

воде выполнила пятилетний
план.

Фотохроника ТАСС

ДОНЕЦКИЕ
«МИЛЛИОНЕРЫ»
ДОНЕЦК. Отправив на-гора

500 миллионов тонн угля, гор-

няки обласТи досрочно завер-

шили выполнение пятилетне-

го плана. Крупный вклад в

этот успех внесли участники

соревнования за извлечение

из одного механизированного

забоя по тысяче и более тонн
топлива в сутки. С такой па-

грузкой работают 59 бригад.
Почти все они дали с начала

пятилетки значительно боль-
ше миллиона тонн угля каж-

дая, а коллектив Героя Социа-
листического Труда И. И.
Стрелвченко довел добычу до

трех миллионов тонн.

ВЗРЫВ — СТРОИТЕЛЬ
НУРЕК ^Таджикская ССР).

Двести тысяч кубометров
скальных пород поднял в воз-

дух мощный взрыв, прогремев-

ший в створе плотины Нурек-
ской ГЭС. Он сгладил правую

сторону каньона, который пе-

регораживается плотиной. Те-
| перь получена возможность

падежного «сцепления» бор-
та каньона с плотиной, л что

предотвратит фильтрацию во-

ды из Нурекского водохрани-

|лища.

ПОСЛЕДНИЙ РЕЙС
НАВИГАЦИИ

ХАБАРОВСК. Нынешняя
осень позволила речникам

I Амура продлить навигацию

-позже обычного. Только 9
: ноября, в Хабаровск прибыл с

нижнего Амура последний
теплоход «РФ-908». Коллектив
пароходства перевыполнил

: социалистические обязатель-
ства по перевозке грузов и

^пассажиров. Доставлены обо-
рудование, материалы, продо-

вольствие строителям Байка-
ло-Амурской магистрали, Зей-
ской ГЭС.

Сланцевские автотранспортники могут

по праву гордиться своими достижениями.

Сравнительно недавно было создано спе-

циализированное объединение по грузовым

перевозкам. Опыт работы в новых услови-
ях приобретали, что называется, на ходу.
Коллектив постоянно искал наиболее оп-
тимальные формы организации труда шо-
феров, транспортников. Совершенствова-
лась  техническая  база  предприятия.

Сейчас Сланцевское производственное
объединение грузового автотранспорта
вышло в число ведущих в области, и не
только по производственным показателям.

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОЕО АВТОТРАНСПОРТА
ОГ СЪЕЗДА И СЪЕЗДУ: ЭТАПЫ  БОЛЬШИХ СВЕРШЕНИЙ
Сюда приезжают из других городов учить-

ся передовым методам организации труда.

Сегодня    начальник объединения    И. Д.
Запутряев рассказывает о том, как коллек-

тив объединения работал в девятой пяти-
летке, какими путями он шел к трудовой
победе — досрочному завершению зада-

ний девятой пятилетки.

О/Л ОКТЯБРЯ  коллектив    про-

^^ шзводственного объединения
прузового- автотранспорта вышел

на рубеж пятилепки по основному

показателю — тоннам перевезен-

ных грузов. Нынче в ответ на

Обращение ЦК КПСС к партии, к

советскачу народу автотранспорт-

ники приняли встречный план пе-

ревезти сверх годового задания

100.000 тонн грузов и досрочно

сдержали слово. Это результат

ударного труда всего коллектива,

широко развернутого социалисти-

чеокого соревнования, в котором

участвовали все коллективы авто-

колонн, мастерских объединения.
42 бригады водителей приняли по-

вышенные социалистические обя-
зательства.

К 1 ноября было перевезено

сверх годового плана 126 тысяч

тонн грузов, сверхплановый грузо-

оборот составил 842 тысячи тон-

нонкилометров, получено дополни-

тельно 114 тысяч рублей прибы-
ли.

Высокем 1 ! I и р оязводствеин ы м и

показателями славятся в объеди-
нении водители В. С. Чистяков,
Е. А. Александров, Н. А. Коро-
стылев, которые уже давно вы-

полнили личную пятилетку. Сей-
час у нас девять бригад шоферов,
в которых насчитывается 220 че-

ловек, уже работа-ют в счет деся-

той   пятилетки.

•Большой вклад в выполнение

производственной пропраммы внес-

ли комсомольцы предприятия, взяв

шефство над более эффективным
иснользованием автоприцепов. Они
решили увеличить таким образом
перевозку грузов на 40 тысяч тонн

и намного перевыполнили наме-

ченное.

Вызвав на соревнование комсо-

мольскую организацию Волхов-
ского производственного грузово-
го объединения, наши молодые

шоферы за девять месяцев пере-

везли сверх плана на прицепах

46,3 тысячи тонн грузов и вышли

победителями в трудовом сопер-

ничестве. Лучших показателей до-

. бились -В. Капер, В. Попов, 10. Ни-
китищ и другие.

Благодаря слаженной работе
всего коллектива в третьем квар-

тале завершающего года пятилет-

ки мы добились значительных ус-

пехов в социалистическом сорев-

иов-ании. Предприятию присужде-

ны третье место ,и денежная пре-

мия Министерства автомобильного
транспорта РСФСР и ЦК проф-
союза работников автомобильного
транспорта и шоссейных дорог.

С хорошим настроением идут к

съезду партии паши работники.
Ик усилиями предприятие окрепло

за годы пятилетки, сделало зна-

чительный   шаг   вперед.

ДОРОГОЙ РОСТА
ТЕМПЫ РОСТА

ОБЪЕМА  ПРОИЗВОДСТВА
(проц.)

1970 1975

П РОИЗВОДСТВЕН-НОЕ объе-
' • динение было создано в 1972
году и специализировалось на гру-

зовых перевозках. Автомобильный
парк был разделен в соответствии

со спецификой выполняемой рабо-
ты иа головное хозяйство, где со-

средоточив аянсь самосвалы и це-

ментовозы, и филиал, где были
бортовые машины. Это позволило

четко организовать труд водите-

лей, ушучшать обслуживание
клиентуры, планировать перевоз-

ки.

Исходя из Показателей, достиг-

нутых объединением за 4 года и

10 месяцев, можно сказать, что та-

кая система себя оправдала.. За
пятилетку мы должны были пере-

везти 21 миллион тони грузов, но

раньше срока справились с госу-

да-рствеиным заданием. Темпы ро-

ста объема перевозок возросли к

концу пятилетки иа .176 процентов.

Если в 1971 году мы перевозили

3.144 тысячи тонн, то в 1975 году

— 5.605 тысяч тонн.

Грузооборот к уровню 1971 года

возрос на 155,1 процента. В 1971
году он был 63 мишииона 800 ты-

сяч тоиио-иилометров, в 1975 го-

ду ' — 101 -миллион 300 тысяч тон-

не - к ило метров .

На 156 процентов возросла про-

изводительность труда при плане

иа пятилетку 151 процент. На 179

процентов увеличилась прибыль.
На 10,4 копейки снижены затра-

ты  на  рубль дохода.

|_1АДО сказать, что это далось

1 ' нелегко. План предприятию

давался с учетом роста автомо-

бильного парка, одшко пополне-

ние происходило медленно. В
среднем ежегодно мы не получали

24 -автомашины общим тоннажем

127 тоня. И тем не менее мы

смогли увеличить выработку на
1 оп.исочиую тонну на 142,6 про-

цента.

Анализ показателей использова-

ния грузовых автомашин овиде-

тешьствует, что приросты объемов
перевезенных грузов и снижение

себестоимости перевозок за пяти-
летку достигнуто за счет улучше-

ния следующих технико-эксплуа-

тационных показателей;
Улучшение режима работы ав-

томобиля в наряде. В 1971 году

суточный режим работы автома-

шины составляй 9,06 часа, а в

1975 году — 9,77 часа. У нас была
Организована двухсменная работа
большегрузных автомашин на

комбинате «Фосфорит» и в

ДСУ-5. Только увеличение этого

показателя позволило на 7,8 про-

ТОЛЬКО    ФАКТЫ
% Ежегодно коллектив СПОГАТ занимал класоные места в

облэст-но-м социалистическом соревновании. Дважды за пятилет-

ку ему присуждалась республиканская премия.

% За большие трудовые успехи в девятой пятилетке 21 че-

ловек награжден орденами м медалями СССР? Среди удостоен-

ных ордена Трудового Красного Знамени начальник СПОГАТ
И. Д. Запутряев, шофер В. И. Хахелев, ордена Трудовой Славы
III степени — шоферы Ф. И. Кевейша, Н. А.'Шпзнцев.

ф 138 человек награждены знаками победителя социалисти-

ческого соревнования, 3 — знаком «Ударник девятой пяти-

летки».

ф 458 автотранопортников соревнуются за звание ударника

коммунистического труда,  187 — присвоено это звание.

% 221 человек в автопредприятии досрочно выполнил лич-

ную пятилетку.

О За годы пятилетки сэкономлено 2.481 автопокрышка, 560
тысяч  литров горючего,  на  131 тысячу рублей запасных частей.

% Почни 230 человек в авто-предприятии не достигли по воз-

расту тридцати лет. Среди них нет не имеющих восьмилетнего

образования. 65 не имеют среднего образования: 1 1 человек

учатся  в техникуме,   14 —  в  школе работающей  молодежи.

ф Большое внимание в пятилетке уделялось вопросу подго-

товки кадров. В новое помещение переведена автошкола, она

оснащена всем необходимым для всесторонней подготовки во-

дителей-професоионалов. Окончили школу шоферов при

СПОГАТ -и получили права водителей III класса 33.9 человек.

ф В этой пятилетке по договору со СПОГАТ открылась груп-

па автослесарей в ГПТУ-15, в которой прошли подготовку 48
человек. Сейчас училище готовит группу в 29 человек, которые,

приобретая специальность,   получают   и среднее образование.

ГРУЗООБОРОТ
(проц.)
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цента нарастить темпы перевозок

и перевезти дополнительно 230 ты-

сяч тонн грузов.

Увеличение коэффициента вы-

пуска парка. В 1971 году он со-

ставил 0,634, в 1975 — 0,651. Рост
на первый взгляд невелик. Однако
это позволило увеличить объем пе-

ревозок на 79,6 тысячи тонн.

Значительный вклад в увеличе-

ние выкода парка внесла техни-

ческая служба. Несмотря на от-

сутствие обменных агрегатов и

невозможность проводить капи-

тальные ремонты автомобилей
марки «Татра», «КрАЗ» и других,

ремонтники нашли резервы- для

поддержания рабочего состояния

этих машин. Росту коэффициента
способствовало онижен-ие трудо-

вых затрат на ремонтных работах
за счет повышения уровня меха-

низации трудоемких    и   тяжелых

процессов, расширения производ-

ственнонтехничеокой базы. За пя-

тилетку в объединении построена

зона ТО-2, полностью реконструи-

рована зона текущего ремонта с

укланом на ремонт большегруз-
пых автомобилей, п-остр-оены

оклады оборотных агрегатов в го-

ловном предприятии, филиале №1,
реконструирован сварочно-маляр-

ный и кузнечный участки.

В будущей пятилетке мы плани-

руем организовать теплую мойку,
развивать базу филиала.
ОСНОВНЫМ те.чнико-эконом-и-

ческнм показатшам на тран-

спорте является коэффициент ис-

пользования пробега. За пятилет-

ку он возрос с 0,606 до 0,624, или

на 103 процента. За счет роста

этого показателя дополнительно

перевезено 76,6 тысячи тонн гру-

зов, получена большая экономия.

Этот показатель значит, что со-

иратилнсь простои автомашин, по-

рожние пробеги.. Это заслуга опе-

ративной работы службы эксплуа-

тации.

Важной задачей у нас является

сокращение времени простоя по-
движного состава под погрузкой
и разгрузкой. У нас время простоя

на одну ездку ' за четыре года

уменьшилось на 0,031 часа. За
счет этого перевезено дополнитель-

но 74 тысячи тонн грузов.

Наиболее полная загрузка

■пранспорта по-прежнему остается
для . нас большой проблемой. Все
еще велики простои машин. За
годы пятилетки объединение полу-

чаио большегрузные машины, а у
клиентов вся меканизац-ия погру-

зочных и разгрузочных работ рас-

считана в основном на мелкотон-

на-жшый транспорт. Вся беда в

том, что материально-техническая

база для осуществления подобных
операций находится в руках от-

правителей и получателей грузов,

которые не проявляют заи-нтересо-

ваиности в сокращениях простоев

автомашин. Устранению^ подобных
недостатков могло бы способство-
вать укрупнение автотранспорт-

ных предприятий, а также центра-

лизованная перевозка массовых

грузов.

СОЛЫПИЕ задачи ставятся пе-

■^ ред коллективом на десятую

пятилетку. Мы уже сейчас гото-

внмея к значительному увеличе-

нию перевозок грузов. Одним из

самых крупных мероприятий, ко-

торые будут внедрены в четвер-

том квартале, явится система

ЦУЛ (централизованного управ-

ления производствам).         Если
говорить коротко, эта система

свяжет воедино все звенья ре-

монтной и технической служб, по-

зволит оперативно решать вопро-

сы ремонта и обслуживания тран-

спорта, в значительной степени

повысит эффективность работы
объединения.

Считанные месяцы отделяют

нас от большого исторического

события — открытия XXV съезда

КПСС. Коллектив автотранспорт-

ников объединения по-ударному
несет предсъездовскую трудовую

вахту, чтобы достойно встретить

партийный    съезд.

И. ЗАПУТРЯЕВ,
начальник Сланцевского про-

изводственного объединения
грузового автотранспорта.

АВТОТРАНСПОРТНИКИ— СЕЛУ

Почетными грамотами колхоза «Великий. Октябрь» Курской об-
ласти награждены в этом году шоферы производственного объедине-
ния грузового автотранспорта И. В. Нестеров, А. А. Бойцов, Н. М.
Васильев и другие. Автоколонна из Сланцев помогала,труженикам

села убирать свеклу.

Такие командировки бывают ежегодно. Автотранспортники по-

могают убирать урожай в районах Ленинградской области. Помимо
этого, 40—50 автомашин отправляются в различные области стра-

ны. В этой пятилетке сланцевчане помогали убирать урожай на по-

лях Оренбургской, Пензенской, Саратовской, Курской, Белгородской
областей. И везде их труд получал самую высокую оценку.
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ГОРОД ТВОЙ —

ЗАБОТЬСЯ   О   НЕМ!

На днях состоялось заседа-

ние домового комитета домо-

управления ЖКК треста № 63.

Информацию сделала старший

инженер Р. И. Ку-ртенкова. Она

рассказала о готовности жило-

го фонда и -инженерных сетей

к зиме. На 1975 год планиро-

валось израсходовать на капи-

тальный ремонт 41,5 тысячи

рублей. Перекрыты крыши в

общежитиях по улице Маяков-
ского, на доме № 3 по улице

Жуковского. Стоимость работ
составила 6 тысяч рублей.
Произведен капитальный ре-

монт детских яопей № 12, от-

ремонтированы полы в детса-

ду № 15. Во всем жилом фон-

де заменено газовое обору-
дование.    Сумма выполненных

Под контролем общественности
работ составила 42 тысячи 128
рублей.

На текущий ремонт планом

предусмотрено 32 тысячи. Эта

сумма также освоена. Работы

производятся силами ЖКК.

Произведен косметический ре-

монт в общежитии «Чайка»,

переложены печи и отремон-

тированы трубы в доме № 1 1
в поселке ДОЦа и в пяти до-

мах по улице Патриотов, заме-

нены сливные бачки, водо-

проводные трубы, а также вы-

полнены многие другие рабо-
ты как в жилых домах, так и

в  общественных  помещениях.

Надо отметить, что началь-

ник ЖКК Н. В. Диденко и

старший инженер Р. И. Куртен-
кова проявили немало  настой-

чивости, доби-вши-сь выделения

специальных рабочих для пе-

рекрытия кровли иа зданиях.

Эти работы планировались не-

сколько лет, но не выполня-

лись, а сейчас сняты с повест-

ки  дня.

В том, что жилой фонд со-

держится хорошо, вовремя

ремонтируется, немалая заслу-

га маляров А, П. Кутузовой,
Н. Ф. Козловой, слесарей-сан-
техников П. А. Богачева, Ю. И.
Симо-ненкова, АЛ. В. Викторова
и    других.

И. ТРУБИЦЫН,
председатель домового

комитета ЖКК треста № 63.

СПРАШИВАЛИ?    ОТВЕЧАЕМ
Я купила в ювелирном

магазине наручные часы.

Онп оказались неисправ-

ными. Магазин отправил

пх в ремонт, но и после

этого они неправильно по-

казывают время. Можно
ли их заменить и каков

порядок этого?
К. МИХЕЕВА.

дер. Куреши.
Согласно новым типовым пра-

вилам обмена промышленных то-

варов, купленных в розничной
сети государственной п коопера-

тивной торговли, для устранения

недостатков в приобретенных ча-

По следам

неопублинованиых

писем

Читатель газеты Л. ^Шка-
ровский написал в редакцию

о том, что в городских мага-
зинах недостаточно продуктов

для людей, страдающих диа-

бетом. Вот что ответила на
жалобу зам. директора Слан-
цевского горторга Н. В. Коре-
хова: «Выпечка хлеба «Здо-
ровье» была прекращена хле-
бокомбинатом временно. Кон-
дитерские фабрики Ленингра-
да выпекают диабетические
изделия в ограниченном коли-

честве, поэтому их не хватает.

При заключении специфика-
ции на 1976 год с Ленинград-
ской конторой Росбакалеи
торгом будут предусмотрены
кондитерские изделия, выра-

ботанные на ксилите и сорби-
те.

В ближайшее время Слан-
цевским консервным заводом

планируется начать выпуск

напитка для диабетиков на

ксилите».
*    *   *

В Старопольской средней
школе шесть телефонов, но

они длительное время не ра-

ботают. Об этом написал в ре-

дакцию директор Старополь-
ской школы Л. Н. Ганин.

Как сообщали из СПМК-68,
это произошло пз-за порчи

кабеля связи. Халатность до-

пустила мастер Беляева. Она
за это предупреждена. В на-

стоящее время кабель восста-

новлен.

*    *   *

Д. П. Курчаноп жаловался

на то, что но дороге, идущей
вдоль сада-огорода треста

N° 63, разрешено движение

грузового автотранспорта. В
результате она выходит из

строя.

Как сообщил редакции пер-

вый зам. председателя испол-

кома Сланцевского горсовета
В. И, Решеткин, движение

грузовых автомобилей но ука-

занной дороге прекращено.

Частичный ремонт дороги

(без отсыпки щебнем) грузо-
вое автопредприятие выпол-

нило. Окончательный ремонт

с отсыпкой щебнем и вырав-

ниванием полотна будет пре-

изведен автохозяйством в

ноябре.

сах предусмотрен семидневный

срок. Если неисправность после
первого ремонта не будет ликви-

дирована, изделие подлежит об-
мену. В случае, если неисправ-

ными окажутся золотые часы, то

обменивается только их меха-

низм.

Обмен недоброкачественных ча-

сов производится магазином не-

медленно. Вместе с часами поку-

патель должен представить па-

спорт (гарантийный талон) и два
экземпляра справки мастерской
гарантийного ремонта.

Н, КОРЕХОВА,
зам. директора горторга.

рТАТЬ МЕДИКОМ, помогать

^ людям было давнишним

желанием Антонины Павловой.
Она окончила фельдшерско-аку-
шерский техни-

кум, стала рабо-
тать в Доложской
сельской больни-
це.

В годы Великой
Отечественной войны
лова жила   в

НАШ

п Рассказывает
О СЕЛЬСКОМ ФБЛЬЛ-
ШЕРЕ,0 ТОМ, КАК ПОД-
ГОТОВИЛИСЬ   К   ЗИМЕ

^ Консультируется
ОБ УСЛОВИЯХ ОБМЕНА
И ВОЗВРАТА В МАГА
ЗИН  ЧАСОВ

п Делится ВПЕЧАТ-
ЛЕНИЯМИ О СЕМИНА-
РЕ БИБЛИОТЕКАРЕЙ,
ОБ ЭКСКУРСИИ...

п Получает ответ
НА  ПИСЬМО

«Нужная п важ-

ная професспя —

шахтер» —так на-

зывался темати-
ческий вечер, ко-

торый прошел в клубе «Шах-
тер». Проводился он для уча-

щихся восьмых — десятых

классов школы №11. Ученики
школы встретились с молоды-

ми рабочими шахты «Ленин-
градская». Слово предостав-

лено горнорабочему очистного

забоя В. Яковлеву.

Виктор Яковлев — бывший
ученик одиннадцатой школы.

После окончания десятилетки

перед ним встал вопрос: куда

пойти трудиться. И он решил

продолжить семейную дина-

стию шахтеров. Ведь отец

Виктора также работает на

шахте «Ленинградская».

Выступление Виктора про-

должали С. Григорьев н

А. Мотыльков. Оба они —

электрослесари шахты «Ле-
ппиградская». Саша Мотыль-
ков — выпускник школы

№ 11. Оп рассказал о споем

коллективе, о работе. Саша
успевает заниматься общест-
венно полезной работой. Ис-
полнилось его желание стать

кандидатом в члены КПСС.
Саша член комитета ВЛКСМ
шахты. С большим желанием

и интересом рабочий парень

посещает занятия кружка

современного бального танца в

шахтерском клубе, принимал

участие в первом городском

конкурсе бального танца, после

которого был выдвинут на
четвертый областной конкурс.

Почетной грамотой за лириче-

ское иснолпеппе конкурсных

танцев была награждена тан-

цевальная пара, в которой
был А. Мотыльков.

Увлекательным был рассказ

и   Сергея   Григорьева — вы-.

^АШ    СВОБОЛНЫИ  ЧАС

ВСТРЕЧА С ШАХТЕРАМИ

ВЕТЕРАН
А. П. Пав-

деревне Говорове
Осьмипского района, активно по-

могала партизанам. По поруче-

нию их распространяла листов-

ки. Тайком от немцев и поли-

цаев ходила в деревню Рудпи-
ца, лечила спрятанного там тя-

желораненого партизана И. В.
Егорова.

После войны А. И. Павлова

осталась в родном селе. Часто,
отмерив пешком 10 — 15 кило-

метров по проселочным дорогам,

она не имела сил сбросить с ног

тяжелые от налипшей грязи са-

поги, засыпала ендя. Но моло-

дость, любовь к избранной про-

фесспи побеждали усталость.

Многие вопросы в оказании

неотложной помощи приходилось

решать самостоятельно. Она учи-

ла сельских жителей    содержать

в чистоте дворы, улицы, колодцы.

С годами росло профессиональ-
ное мастерство сельского фельд-
шера.

Немало воды утекло с тех пор,

как Антонина Петровна оказыва-

ла первую помощь. Сейчас она

отлнчнпк здравоохранения, мо-

лодым передает знания и опыт.
И они с благодарностью отзыва-

ются о своем наставнике. Вот
уже 40 лет работает Антонина
Петровна заведующей Столбов-
екпм медицинским пунктом. 40
лет на одном месте — не часто

встречаются такие люди. Ведь ра-

бота фельдшера на селе — это
постоянное, круглосуточное де-

журство.

Путь ветерана войны и труда

отмечен многими наградами и

благодарностями: медалями «За
отвагу», «За доблестный труд в
Великой Отечественной войне
1941 — 1945 годов», «За доблест-
ный труд.   В ознаменование 100-

ИЛЕТ       МЕЖДУНАРОДНЫ И       ГОД       ЖЕНЩИНЫ

летня со дня рождения В. И. Ле-
нина», памятным знаком «Ле-
нинградский партизан» и други-

ми.

Боевая закалка А. П. Павловой
сказывается п в мирные днп. По
возрасту ей бы можно уйти на

заслуженный отдых, но она про-

должает трудиться в полную ме-

ру сил. В коллективе ее уважают

и ценят за добросовестное п пре-

данное отношение к работе. На-
верное, многие, глядя на эту уже

немолодую женщину, даже пе до-

гадываются о ее героической мо-

лодости.

— Самым счастливым днем в

моей жизни, — говорит Антони-
на Петровна, — был День Побе-
ды. Все мы, кто испытал горе-

сти и лишения войны, терял

друзей и родных, находил на

своем пути сожженные города

н села, родные дома, очень ценим

казкдый мирный день. Мы знаем

настоящую цену миру.

Е. МОРОЗОВА,
фельдшер,  обществ,  корр.

пускника первой школы. Он
рассказал о сложной совре-

менной технике, которая при-

меняется на шахте. «Чтобы
правильно управлять такой
техникой, — говорил Сергей,
— нужно знать отлично гео-

метрию, фпзпку, которые изу-

чаются в школе». Еще молодой
горняк говорил о том, что, вы-

бран себе специальность, мож-

но продолжить учебу заочно,

получить специальность ма-

стера, инженера. Сейчас он —

студент второго курса Ленин-
градского горпого института.

Работу н учебу совмещает с

общественной деятельностью.

Топаршцп избрали его членом

комитета ВЛКСМ.

Так трудятся бывшие уче-

ники слапцевскнх средних

школ. Такие вечера-встречи

предполагается устраивать в

шахтерском клубе   н   впредь.

А. ПЕТРОВА,
зав. детским сектором

клуба «Шахтер».

ПО „ДОРОГЕ ЖИЗНИ"
В один нз октябрьских дней

работники ТЭЦ комбината
«Сланцы» ездили на экскур-

сию по «Дороге жпзнп».

Экскурсия началась от

Смольного. Здесь в годы Ве-
ликой Отечественной войны
1941 — 1945 годов размещался

Военный Совет и штаб Ле-
нинградского фронта, который
руководил героической оборо-
ной Ленинграда.

Волнение охватывает, когда

видишь мемориал, посвящен-

ный детям Ленинграда. Это
огромный распустившийся
цветок, на лепестках которого

надпись: «Пусть всегда будет
солнце!».

Напротив меморпал, где по-

мещены слова пз дневника ле-

нинградской школьницы Тани
Савичевой. Вокруг него пио-

неры и школышкп Ленингра-
да посадили 900 березок.

И вот Ладожское озеро. Па
берегу его установлена арка

из двух- разомкнутых полудуг

— символ разорванного коль-

ца. Мы посетили музей,
осмотрели экспонаты: воору-

жение, трофеи, фотографии
руководителей и защитников

Ленинграда. На площадках

перед музеем— катер, самолет,

пушка. Все это было поднято

со дна озера.

На станции «Ладожское
озеро» установлен паровоз, ко-

торый курсировал отсюда до

Финляндского вокзала. Это
была единственная железная

дорога, связывающая осаж-

денный город с Большой зем-

лей.
Т. БУЛГАКОВА,

участница экскурсии.

Г о ризонты

к У л ь т уры КУСТОВОЙ    СЕМИНАР
Тем-анические семшн-ары сельских библио-

текарей у нас практиковались часто. На
них библиотекари говорили о краеведче-

ской работе с детьми, вовнионпа-приотиче-

оком, атеистичеоком воопптаипи и т. д.

Было проанадивцровано каждое направле-

ние. Однако встреча, которая прошла не-

давно в центральной библиотеке, была
впервые в практике нашей работы. Это
двухдневный кустовой семинар для сель-
ских библиотекарей Слаяце-вок-ого и Кинги-
сеппского районов по вопросам работы
сельских   библиотек  с детыми.

Самия-ар проводился под руководством и

при актиганом участии Ленинградской об-
ластной детской библиотеки. Ее сот-рудии-ки

прочитали доклады, дали консультации по

таким темам, как «Задачи сельской библио-
теки в работе с детыми в свете иостаиовле-

иня ЦК КПСС «О повышении роли биб-
лиотек в^ коммунистическом воспитании

трудящихся и научию-техяическам прог-рес-

се», «-Работа сельских библиотек с детьми

навстречу XXV съезду КПСС», «Комплек-
тование и организация миижного фонда
для детей в сельской библиотеке в услови-

ях -централизации», «Сельская библиотека
и развитие познавательных интересов
школьников», а также «Спра-вочио-библио-
графическая работа сельской библиотеки и

воспитание культуры чтения у учащихся».

Гостей из Кингисеппского района тепло

иршветствовал-а директор центральной обь-
вдшпенн-ой библиотеки А. П. Хлюстова.
Она поделилась опытом работы филиалов
по централизованной системе, рассказала о

трудностях, которые встретились на пути.

Кингисепицам это очень важно было знать,

потому что централизация у них еще впе-

реди.

На семинаре библиотекари двух районов

обменялись опытам работы. Интересным
были рассказы В. И. Булкинон — старшего

библиотекаря городской детской библиоте-

ки и Т. П. Махровой — заведующей Ста-
ропольокшм филиалом о воспитании школь-

ников на примере жизин и деятельносги
вождя револ-юции В. И. Ленина. Эти биб-
лиотекари у>Ке не один год ведут кроиот-

ливую работу в том направлении, чтобы
дети изучали доступные, конечно, для свое-

го возраста, труды В. И. Ленина, больше
читали о жизни и деятелыиости Ильича. И
в том, что эта работа идет успешно, сви-
детельствуют прамотные отзывы ребят о

книгах, рост выдачи литературы о Влади-
мире   Ильиче.

В свою очередь с большим вним-анием
восприняли слушатели -семинара рассказ об

опыте кингисеппских товарищей
по трудовому воспитанию школь-

ников. Заведующая Рудилов-
ской сельской библиотекой Д. Т.

Лндрейч-енко уже много лет работает над

тем, чтобы привить ученикам любовь к

сельскохозяйственному труду. В этой биб-
лиотеке передний встречи ребят, особенно
старшеклассников, с передовиками совхоза,

руковощителями. Детей знакомят с эконо-

м-икой сельского хозяйства, учат быть хо-

зяевами на 'своей земле, рассказывают о

п-рофессияк,   нужных    совхозу.

Богатым опытом работы по военно-пат-

риотическому воспитанию школьников по-

делилась заведующая Выокатоким филиа-
лом Р. С. Антонова. Здесь ребята со своим

библиотекарем развернули поисковую ра-

боту. »В результате они рассказали одно-

сельчанам о людях деревни, совхоза «Роди-
на» — бесстрашных воинах я Великой Оте-
чественчюй    войне.

На второй день подведены итоги семина-

ра. Работники сельских библиотек благодз-
рили за высококвалифицированные кон-

сультации, подтотовлеиные сотрудниками

областной библиотеки, за своевременную,

необходимую постановку вопросов семииаг

ра. А кингисеппские друзья блашдарили за

теплый прием на сланцевской земле.

В. БАРАНОВА,
заведующая детской районной

библиотекой.



РЕКОРДЫ   И  ЗДОРОВЬЕ
Идет первый учебный год в

новом здании детско-юноше-
ской спортивной школы. Сей-
час в школе работает пять от-
делений: легкой атлетики,
спортивной и художественной
гимнастики, бокса и шахмат.
12 тренеров, имеющих спе-
циальное образование, обу-
чают основам спортивного
мастерства 550 мальчиков и
девочек.

Самое понулярное — отде-
ление легкой атлетики. Не зря
ее называют «королевой спор-
та». Более 400 поклонников
«королевы» подали заявления
в школу, но принято только
80. Это старейшее отделение
каждый год ведет подготовку
наиболее способных ребят для
сборной команды Лоноблопо.
В этом году пять учащихся
Сланцевской ДЮСШ приняли
участие во Всероссийских со-
ревнованиях школьников, про-

водимых в Ессентуках и Ма-
хачкале. Их результаты гово-
рят сами за себя. Ученик
школы № 1 Александр Скорю-
ков занял второе место в беге
на 100 метров, показав одина-
ковый результат с победите-
лем — 11,1 секунды. Светлана
Улеева из школы № 11 мет-
нула копье на 36 метров и вы-
шла    в   финал соревнований.

который состоится в 1976 году.
Результативно выступают и

другие ребята, занимают
призовые места на городских,
областных         соревнованиях.

Юные спортсмены под руко-
водством опытнейшего трене-
ра нашего города Л. Я. Бере-
зина ежегодно успешно вы-
ступают в различного рода

соревнованиях.   :

Развиваются с этого года и
новые для нашего города ви-

ды спорта — спортивная и
художественная гимнастика,
шахматы. В ближайшие годы

будем ждать высоких резуль-
татов и от учащихся этих от-

делений. Для этого есть все
необходимое: хорошо обору-
дованные помещения, спор-
тивные снаряды.

Сланцевская детско-юно-

шеская спортивная школа —

одна из лучших детских спор-

тивных заведений области/ А
чтобы качественно закрепить

это положение, тренерскому

коллективу школы придется

приложить все свои знания и

опыт и сделать нашу ДЮСШ
настоящей кузницей рекордов,

а   главное — здоровья.

И. ЕГОРОВА,
директор ДЮСШ.

Теле видение

Ковров. Каждый четвертый мотоцикл, выпускаемый в нашей
стране, сходит с конвейера Ковровского завода имени Дегтяре-
ва. И не случайно мотоспорт занимает ведущее место «в цехе

здоровья» предприятия — в спортклубе. В команде завода бо-
лее 10 мастеров спорта СССР.

. НА СНИМКЕ: идет очередная тренировка.
Фото И. Дынипа                                     Фотохроника ТАСС

Америка открывает
Сначала Вашингтон, потом пять

других аме-риканскик городов —

таков маршрут выставки «Сибирь
научная», дебютировавшей в сто-
лице в одном из зданий известно-
го музея «Смитсояовский инсти-

тут».

Американцы обожают статисти-

ческие сопоставления, и на вы-
ставке их ждало сообщение-сюр-
приз: площадь Сибири на 28 про-

центов больше территории Соедп-
неняых   'Штатов.

О Сибири рядовой американец
судит больше понаслышке. «.Пара-
доксально, — писал журнал
«Нэшял джиогрэфик» еще в 1944
году, — но о советской террито-

рия, которая всего к нам ближе,
мы знаем меньше всего».

-Правда, сто десять лет назад
компания «Вестерн юнион» реши-

ла проложить через Аляску я Си-
бирь телеграфный кабель для свя-
зи США с Европой. Было заклю-
чено соответствующее межправи-

тельственное соглашение. Конку-
рирующая компания «Грейт
истерн» сумела протянуть кабель
раньше через Атлантику, и проект
не осуществился. Но в числе раз-

ведчиков возможной трассы Си-
бирь посетил Джордж Кеннан, дя-

дя будущего посла США в Моск-
ве, написавший затем книгу, став-

шую в своей области классиче-

ской, — «Жизнь в палатках в Си-
бири».

В последние годы представле-

ние американцев о Сибири стало

меняться. «В этом «восточном

Эльдорадо», — пишет еженедель-

ник «Тайм», — почти каждый
день происходят новые открытия».

Сугубо         деловой         журнал

«Форбс» берет быка за рога: «Ста-
нет ли Сибирь тем самым секрет-

ным оружием,     которое позволит

Советскому Союзу обогнать США
эканомически?».

Выставка повествует прежде

всего о работе Сибирского отде-

ления АН СССР, то есть дает

лишь часть сибирской панорамы,
но часть ключевую, по которой
посетитель может судить о насго-

ящем и будущем всего края в це-

лом.

Директор экспозиции Михаил
Павлович Тромлаков рассказыва-

ет, что выставка проходит успеш-

но, посещают ее еж-едиевяо от

трех до девяти с половиной тысяч

человек, в зависимости от дня не-

дели.

Соответствеино заполняются

книги отзывов. Например, посети-

тель из столичного пригорода

Джорджтауна пишет: «Выставка
мне очень понравилась. Я считаю,

что как -можно больше -моих со-

граждан должны получить воз-

можность увидеть действительную
красоту Сибир-и. Особешю хорошо

было бы показать ее иа западном

побережье».
— Один американец, — вспоми-

нает М. Тромлаков, — который
был в Иркутске, сказал -мне, что,

по его мнению, освоение богатств
Сибири усилит не толыко могуще-

ство ССОР, но и увеличит благо-
состояние всего мира.

Загоревшиеся на вашингтонской
выставке сибирские опии разгоня-

ют мтлу и тьму старых представ-

лений, предубеждений и высвечи-

вают будущие возможности взаи-

молоиимания и сотрудничества."

Г. ГЕРАСИМОВ,
собств. корр. АПН.

Нью-Йорк.

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

, СРЕДА, 19 НОЯБРЯ
9.30 — Для школьников. 10.25—

«На улице Неждановой». 14.00 —

Документальный фильм. 14.25 —

С. Михалков. «В Музее Ленина».
14.55 — Основы советского зако-

нодательства. Передача 1-я. 15.25
— Фильм — детям. «Армия Тря-
согузки». 16.45 — «Наука сего-

дня». 17.15 — «Отзовитесь, горни-

сты!». 18.15 — «Веселые нотки».

18.30 — «Всесоюзный староста».

К 100-летию со дня рождения

М. И. Калинина. 19.00 — «Се-
годня" — День ра-кетных войск и

артиллерии». 19.15 — Концерт для

воинов. 19.45 — «Невеста с Севе-
ра». Фильм. 21.00 — «Время».
21.30 — «А ну-ка, девушки!».
22.50 — Тираж «Спортлото».

ЧЕТВЕРГ, 20 НОЯБРЯ
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!»

10.15 — «Невеста с Севера».
Фильм. 14.00 — Документальный
фильм. 14.45 — А. М. Горький.
«Сказки об Италии». 15.15 — «Бе-
седы о морали и праве». 15.45 —

«Композитор Бетховен». Передача
1-я. 16.15 — «Шахматная школа».
16.45 — Концерт. 17.45 — «Книга
в твоей жизни». 18.15 — '«В каж-

дом рисунке — солнце». 18.30 —

Д. Шостакович. Четвертый ювар-

тет. 18.65 — «Ленинский универ-

ситет миллионов». 19.25 — «Че-
ловек с другой стороны». Фильм.
21.00 — «Время». 21.30 — Кон-
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 18 НОЯБРЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — «Завтра — День ракет-

ных войск и артиллерин». «Одно-
полчане». Тележурмал. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — Концерт к

Дню ра-кетных войск и артилле-

рии. 20.00 — Ф. Абрамов. «Две
зимы и три лета». Спектакль Ле-
нинградского государствешюго

театра имени Ленинского комсо-

мола. Цв. тел. 21.00 — «Поет Па-
вел Кравацкий». Цв. тел. 21.35 —

Продолжение спектакля Ленин-
градского государственного теат-

ра имени Ленинского комсомола
«Две зимы и три лета». Цв. тел.

22.30 — Новости. Программа пе-

редач.

СРЕДА, 19 НОЯБРЯ
18.30 •— Для школьников: «Все-

мирный следопыт». 19.00 — «Ле-
нинпрад». Информационная про-

грамма. 19.20 — «Телевизионный
еж». 19.30 — А. М. Горький.
«Рассказ о безответной любви».
Читает шародный артист СССР
А. Ф. Борисов. 20.10 — «Вечер ро-

манса». Цв. тел. 20.40 — «Гори-
зонт». Пропрамма для молодежи.

21.30 — «Стадион». Спортивная
программа. 22.00 — «Наши гости».

Поет Жужя Конц. Цв. тел. 22.30
—    Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 18 НОЯБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—  «Телешкола». 1 1 .50 — «Русские
узоры». Телефильм. 12.20 — «Сек-
реты рыбной кухни». Научно-по-
пулярный . фильм. 12.40 — 13.55 —

Художественный филым «О тех,

кого помню и люблю».      15.20 —

Вечерняя- программа. 18.00 — Но-
вости.. 18.10 — «Актуальная каме-

ра» (н-а русском языке). 18.25 —■

Реклама. 18.30 — «Слава труду!»
19.00 — «Детский экран». «Мед-
вежонок Мымми и его друзья».

19.30 — «Спортивная приема».

20.00 — «Накануне XXV съезда

КПСС». «Годы нашей жизни».

20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — «Концертная студия».

Фортепьянное творчество Баха.
22.00 — Художественный фильм
«Письмо из юности».   23.10 —23.30
—  «Народный театр молодежи».

Болгарский телефилым.

СРЕДА, 19 НОЯБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—   «Виртуозная музыка». Теле-
фильм. 9.30 — «Дружба». Доку-
ментальный фильм. 9.50 — «Пре-
ступник будет найден». ЮуОО- —

Художественный фильм «Здравст-
вуй,  Москва!».   11.35  — Цв. тел.

Для детей: мультфильм '«Левша».
12.10 — Цв. тел. «Выступает ан-
самбль «Смеричка». 12.35 — Цв.
тел. «Дары океана». 12.50 — 13.05
—«Спиро, Фарис и другие». Доку-
ментальный филым. 15.20 — Ве-
черняя программа. 16.45 — «Стра-
тегические ракетчики». 17.00 —

Цв. тел. «Телешкола». 17.30 —

Программа передач. Новости.
17.45 — «Актуалыная камера» (на
русском языке). 18.00 — Торжест-
венное собраиие, посвященное

100-летию со дня рождения М. И. -

'Калинина. Трансляция из театра
«Эстония». 19.45 — «О двух лет-

них поездках». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — «Калинян-
цы». Репортаж из города Кали-
нина. 22.00 — Цв. тел. Художест-
венный фильм «Цемент», 1-я се-
рия. 23.05 — 23.30 — Цв. тел.
«•Первые шестидневные мотогон-

ки в США». Чехословацкий теле-

фильм (на эст. языке).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 нояб-
ря — «Невероятные приключения

итальянцев в России». Начало   в

17   19 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18  ноября — цветной "художест-
венный фильм «Двенадцать
стульев». (Две серии). Начало в

18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 нояб-
ря — новая цветная кинокомедия

«Не может быть». Начало в 10,
12, 14, 16, 18, 20.10, 22 часа. 19
ноября — цветная кинокомедия

«Гусарская баллада». Начало в

10, 12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 ноября—
«На дальних берегах». Начало в

18, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКИЙ ХОЗРАСЧЕТНЫЙ
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

ОКАЗЫВАЕТ НАСЕЛЕНИЮ СЛЕДУЮЩИЕ УСЛУГИ;

ИЗГОТОВЛЕНИЕ СТОЛЯРНЫХ ИЗДЕЛИЙ,
ПРОИЗВОДСТВО КОСМЕТИЧЕСКОГО    И    КА-

ПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА ЖИЛЬЯ,
СТРОИТЕЛЬСТВО САДОВЫХ ДОМИКОВ,
РЕМОНТ ШИФЕРНЫХ     И  РУЛОННЫХ     КРО-

ВЕЛЬ.
Обращаться    по    адресу:      Комсомольское    шос-

се. Телефон № 2-23-48.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ

СНИМАЕТ КОМНАТЫ
для слушателей дневного подготовительного отделения.

С предложениями обращаться в деканат факуль-
тета по адресу: ул. Ломоносова, 12. Телефоны №№
4-19-15, 4-19-16, 4-14-01 (утром — с 9 до 13 часов, ве-

чером •—• с 18 часов 30 минут до 20   часов).

• КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МАШИНИСТКА,
ФОРМОВЩИКИ,
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
БУХГАЛТЕРЫ.

СЛАНЦЕВСКОМУ СРЕДНЕМУ
ГОРОДСКОМУ ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ № 15

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ МАТЕМАТИКИ,
ШОФЕР на автобус.
Обращаться: ул. Кирова, 18. Телефон № 2-18-80.

ЛСМНУ ВНПО «СОЮЗАВТОМАТСТРОМ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ-МОНТАЖНИКОВ,
РЕМОНТНИКОВ,
НАЛАДЧИКОВ 2—6-го разрядов.

С предложениями обращаться:     Сланцевский   це-

ментный  завод.  Телефон   № 5-27-37.

Администрация, партийный комитет, терком профсоюза ра-

ботников угольной промышленности производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» выражают соболезнование родным и

близким по поводу безвременной кончины старейшего работни-
ка угольной промышленности СКВОРЦОВА Петра Петровича.

Коллектив битумного цеха СПК «Сланцы» выражает собо-
лезнование Кротовскому Владимиру Павловичу по поводу
смерти матери.

Коллектив цеха но хозяйственным работам Сланцевского це-

ментного завода выражает соболезнование жене и детям по

поводу смерти БЕРЕЗИНА Ивана Никоноровича.
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